



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4012

5 Pièces

111 m²

Réf. 4012-GBE

505 000 €

Gémenos

Maison à vendre (13420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Gémenos vous présente cette magnifique maison/appartement en rez-de-jardin de 111 m² avec un jardin donnant accès à la pinède. Situation et contexte : Située au calme, dans un quartier privilégié de Gémenos, cette maison est proche du centre-ville, des commodités, des transports en commun et des écoles. Petite copropriété à faible charge avec façade refaite en 2023, sans procédure en cours. Description intérieure : Cette maison/appartement en duplex a été entièrement rénovée avec goût. Vous profiterez d'une entrée individuelle au rez-de-chaussée desservant un joli escalier ...

The Gémenos Real Estate Office presents this magnificent 111 m² ground floor house/apartment with a garden giving access to the pine forest. Location and context: Located in a quiet area of Gémenos, this house is close to the city center, amenities, public transport and schools. Small low-cost condominium with facade redone in 2023, with no procedure in progress. Interior description: This duplex house/apartment has been completely and tastefully renovated. You will enjoy an individual entrance on the ground floor leading to a pretty oak staircase. On the 1st floor, two bright bedrooms, a ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4012



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4012

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4012



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4012